かんとく通信 vor.33

早いもんで、今年も最後の月となりました。 色々とありましたがあと少し頑張っていきましょう! 11月は、第6回七夕カップを無事に開催できました。 ご協力下さった皆様、関係者皆様。本当に有難う 御座いました。

結果は、大坪少年の2連覇となり、レベルの高さを見せつけられました。どの試合もそれなりにいい場面もあり、見ていて楽しい2日間となりました。南で良かったのは、今回、女子の活躍があった事。当然、男子チームも頑張ってましたので、私として当ません。ただただ嬉しい限りです。さて、高学年に関しては、ようやく、カップ戦など決勝へ絡むような場面が増えてきました。まだまだ上を狙えるとは思いますが、焦らずに作って欲しい所です。ここではなく中学の方を見つめて・・・6年生に関しては、あと少しで卒部も見えてきました。記憶に残るサッカーを実現して下さい。

青葉カップへ訪問してきました。 懐かしい顔ぶれと会い、楽しい話が出来ました。



6年生も頑張って 戦ってました。 久しぶりに見たような気が します。



大坪少年の子供達です。 やはり笑顔がいい(^^)/

おめでとう!





南の子供達もいい感じです(^^♪